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1　藤堂高虎公入府400年記念事

業について

⑴　この事業の継続性は

⑵　津市の活性化にいかに資する

か

問　高虎公入府400年記念事業は

津市の活性化にいかに資するか

答　市民ボランティアガイドと連

携したまち歩きなど、記念事業を

契機に、高虎公の功績と津市を全

国に発信し、歴史を生かしたまち

づくりと市の活性化につなげたい。

2　津市教育委員会の考える学校

統合について

⑴　地域の実情や保護者の意見の

集約は

⑵　教育委員会の判断は

3　林道崩落について

⑴　今後の行政の対応はいかに
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2　教育から

⑴　進化論について責任が持てる

のか

4　政策から

⑴　問　津市政策アドバイザーの

設置がなぜ必要なのか

答　非常に時代変化の激しい状況

下、いろんな分野のアンテナで情

報収集の機会を増やす。専門的な

ご意見を生かして適切な判断を行

い元気な津市づくりにつなげたい。
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1　吉田沙保里選手について

⑴　今後の支援体制は

2　パラリンピック出場選手につ

いて

⑴　今後の支援体制は

3　レジ袋削減について

⑴　県下のレジ袋有料化の状況は

⑵　レジ袋有料化への考えは

⑶　問　レジ袋有料化の実施時期

は

答　事業者・市民団体・商工会議

所・県等と連携し、意識調査を行

い、来年4月の実施に向け準備を

進める。事業者や市民の協力が前

提で、周知の上、迅速に進めたい。

4　ふるさと納税について

⑴　本市の考えは

⑵　今後の取組は

5　職員研修について

⑴　昨年度の研修状況は

⑵　どの様に評価しているか

⑶　本年度の取組は

6　津市物産まつりについて

⑴　今回の評価は

⑵　問題点は何か

⑶　今後の物産まつりのあり方は

7　滞納整理について
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